
寄せられた主なパブリックコメント
パブリックコメント コメントへの対応

1
全体的にルビをふらなくて

もよいのか。

全ての漢字にふりがなを付けると文章が見づらくなるとの考え

から、難読と思われる一部の漢字（かつ最初にでてきた箇所）

のみにルビを入れました。

2

点字版や外国の在住者が多

い言語での計画書もあった

方がよいのでは。

多種多様な計画書があることは良いことではありますが、点字

についてはてん花さん等の点字ボランティア団体に相談のうえ

検討します。外国語版は社協事務局のみで作成するにはハード

ルが高いため、今後の需要や費用対効果等の面から検討してい

きます。

3

資料編に用語解説があるこ

とが分かる工夫を各ページ

にしてはどうか。

用語解説に掲載している単語がでてきたページに「※がついて

いる言葉は47ページに用語解説があります。」とコメントを

入れました。

4
フードパントリーの用語解

説に加えてほしい。
用語解説に「フードパントリー」を追加しました。

5

福祉協力員のアンケート結

果には最後のまとめがある

のに、民生委員には同じよ

うなまとめがない。

P27に民生委員アンケート結果のまとめを記載しました。

なお、各頁の余白等を調整した都合上、福祉協力員のまとめと

同じ頁に併記しています。

6

基本目標1～4の主な取り組

みが、現在行っている活動

のみで新しい事業がないよ

うに思える。

実施計画の文章で伝えている内容を主な取り組みのところへ書

き出し、取り組み内容をわかりやすくしました。

7

基本目標1の今後の方向性に

「ニーズの把握を行いあわ

せて相談窓口としての体制

を整えます」とあるが相談

窓口としての対応しかとら

ないのか。

属性を問わない多様な福祉ニーズを受けとめるとともに、多機

関や地域と連携し、課題を抱えている方に対して、丁寧に寄り

添いながら伴走型支援を行っていくことを32ページに追記し

ました。

8

P35の基本目標2の今後の方

向性に「自分らしく活躍で

きる地域づくりを推進」と

あるが、それに該当する実

施計画が見当たらない。

町民が地域の中でいきいきと暮らせるよう、年齢や障がいなど

のマイノリティに囚われることなく参加できる場として、グ

ループや集う場の立ち上げ支援や継続支援を行います。

また、ボランティアや地域活動に参加するきっかけづくりとし

てボランティア講座を行うほか、それぞれが得意とするものや

経験を還元していただくしくみをつくり、一人ひとりが輝ける

体制を整えます。
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9

P40の基本目標3の子ども食

堂「わたりんりん」に関す

る文中で、この活動が必要

な方への定期的な支援に繋

がっていないとの捉え方を

しているが、毎回の参加世

帯は30～50世帯、100名～

130名が利用しており、十分

子育て世代の支援に繋がっ

ている。

子ども食堂「わたりんりん」は貧困に陥っている子育て世帯に

限らず、子育てをする世帯を対象として、子ども食堂「わたり

んりん」実行委員会とともに事業を進めているところです。

これまでの活動で、リピーターが増え、実行委員のメンバーと

の顔が見える関係が構築されつつあり、活動を待っている世帯

も多くいる状況となっており、子育て世代の支援に繋がってい

ると思われることから、今後も実行委員会とともに地域のニー

ズを把握しながら安定した運営を行っていくことに力を入れて

いくよう明記しました。

10

子ども食堂を同じ場所での

定期開催する考えのようだ

が、同じ場所では遠くに住

んでいる方が参加できない

のではないか？

お住いの近くでの開催により参加しやすいことが見込まれるこ

とから、子ども食堂「わたりんりん」実行委員会と開催場所や

内容を検討し事業を進めていきます。

11

フードドライブ事業で「窓

口の開拓・・・」とある

が、集まった物をどのよう

に配布するかまで考えるべ

き。

フードドライブ事業はご家庭で余っている食品等を寄付してい

ただく活動であり、配布する仕組みとして「フードパント

リー」を追加し、回収と配布を明確にし、周知方法も詳しく明

記しました。

12

ひとり暮らし高齢者食事会

で「参加者同士の交

流・・・」とあるが、既に

やっており、計画に載せる

意味があるのか？

新型コロナウイルス感染予防に重点をおいた実施・運営によ

り、参加者間での接点を控えておりましたが、地域での交流の

機会も減少していることから、参加者より交流を求める声が多

いため、交流に重点をおくことを明記しました。

13

ひとり暮らし高齢者食事会

で「新たな方が気軽に参

加・・・」とあるが、具体

的な方法を記載するべき。

事業内容や様子が伝わりやすいツールの作成など改善を図り、

すでにご協力をいただいている福祉協力員・民生委員に加え、

居宅介護支援事業所へも働きかけていきます。

14

P17民生委員アンケートの

調査結果（１）で「専門知

識の不足により十分な個別

支援につながらないとす

る・・・」とあるが、民生

委員は十分な仕事をしてい

ないということか？

P8からP13までの民生委員アンケートについては、主な結果に

ついての部分は簡潔にし、結果の分析に係る部分については、

改めて見直しを行い修正しました。
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15
その他、誤字脱字や単純な接続詞等の間違いの指摘もいただきましたが、個々の対応に関す

る報告については省略させていただきます。
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